Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 147 m2
Référence 84807040
Prix 1790 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une luxueuse résidence a Cimiez, 4 pieces d'exception en dernier étage avec
piscine privative.Le salon / salle a manger de plus de 50m2, la cuisine et la
chambre de maitre donnent sur une terrasse exposée Sud de plus de 60m2 avec
une splendide vue ville et collines nigoises.2 chambres spacieuses avec leurs salles
de douche respectives bénéficient du soleil du matin a I'Est.Le bureau et le toilette
invité ont un acces a la seconde terrasse exposée Nord-Est, Nord-Ouest de plus
de 130m2 avec sa piscine privative en zelliges.Ce bien d'exception est accessible

par ascenseur privatif sur le ...

In a luxurious residence in Cimiez, an exceptional 4-room top floor apartment with a
private pool.The living/dining room of over 50 sgm, the kitchen, and the master
bedroom open onto a south-facing terrace of more than 60 sqm with a splendid
view of the city and the hills of Nice.Two spacious bedrooms with their respective
shower rooms benefit from the morning sun to the east.The office, guest shower
room, and ftoilet have access to the second terrace, facing northeast and
northwest, of more than 130 sgm with its private pool in zellige tiles.This

exceptional property is accessible by a ...

TERRAZZO.IMMO
10 quai Papacino - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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